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Aos quatorze dias do mês de setembro, do ano de dois mil e quinze, às quinze horas e dois minutos,
no Plenário Telmo de Souza Sessim, na Câmara Municipal, localizada na Avenida Adrião Monteiro nº

2360, em Capivari do Sul, a PRESIDENTE vereadora SANDRA CARDOSO abriu a presente Sessão
Ordinária e convidou a vereadora Nora Nunes para fazer a leitura de um trecho da Bíblia. A seguir a
PRESIDENTE informou  que  na  TRIBUNA  POPULAR não  há  oradores  inscritos.  A  seguir  a
PRESIDENTE anunciou o resumo da ata nº 900 e abriu espaço para retificações, e não havendo
quem quisesse retificar declarou a referida ata aprovada, e logo após solicitou ao 1º Secretário da
Mesa  que  fizesse  a  leitura  da  ata  nº 900.  No  espaço  do  EXPEDIENTE foram  lidas  as

CORRESPONDÊNCIAS DO EXECUTIVO foi lido o Ofício do Gabinete nº 172/15 do Gabinete, que
encaminhou o PLE N° 45/15. Em CIÊNCIA AO PLENÁRIO foi lido o Pedido de Informação n° 08/15
à Fundação Estadual de Proteção Ambiental - FEPAM, de autoria do vereador Roberto Camargo;
PLE N° 45/15. A seguir a PRESIDENTE informou que na ORDEM DO DIA nada consta. A seguir no
espaço do  EXPEDIENTE DOS VEREADORES o vereador  ROBERTO CAMARGO iniciou dizendo
que  hoje  estamos  com  o  Plenário  vazio,  mas  com  certeza  estamos  sendo  acompanhados  por
pessoas que gostam de estar atentas ao que acontece no Município, no Estado, e também no País,
pois como todos sabem a nossa Sessão é transmitida ao vivo pela internet, o que é muito bom para
que a comunidade possa acompanhar o nosso trabalho. Continuando o Vereador chamou a atenção
para a situação que passa o Rio Grande do Sul, pois de acordo com o resultado das últimas eleições
o Estado ficou de costas para  o  Governo Federal,  e  isso é  muito  ruim para  todos nós,  aqui  o
Governador Sartori, e em Brasília a presidente Dilma. As notícias não são boas, e inclusive o Sartori
pode deixar o Governo para o seu substituto. Já a Presidente Dilma está rumo ao encerramento da
sua caminhada política enquanto presidente, e já está no seu segundo mandato, e infelizmente está
sozinha nessa caminhada. Disse que a Presidente Dilma está rodeada de espertos na sua volta e
loucos  para  puxar  o  “banquinho”.  Também  existem  pessoas  dispostas  a  formar  um  País
independente aqui na região Sul, fazendo do Rio Grande do Sul, Santa Catarina e Paraná um País
independente,  pois  esteve  semana passada  em São Jerônimo e  viu  algumas  faixas  estendidas
apoiando essa ideia,  e ao qual não considera uma ideia ruim, pois somos organizados e temos
muitas pessoas capazes e altamente politizadas, e também somos um Estado altamente produtivo.
Continuando disse que temos que rezar para que não aconteça nada, pois a Dilma está em fim de
carreira e com muitas pessoas espertas e loucas para pegar o seu lugar, e isso não é bom para a
população, pois precisamos manter a calma e deixar que a Presidente termine o seu mandato, e
após encerrar o mandato da Dilma, que as pessoas de forma democrática possam votar e eleger
quem quiser para substituí-la. Mas essa movimentação é muito perigosa para todos, pois o petróleo



e o gás já estão com os preços elevados, e precisamos conter os ânimos, pois assistimos todos os
dias nos noticiários pessoas que fogem de seus países em busca de uma vida melhor pelo fato de
seus países de origem estar em crise, e não queremos isso para o Brasil, é preciso manter a calma e
deixar a Presidente governar até o fim. Continuando informou que no ano passado encaminhou o
pedido de uma emenda para Capivari, ao deputado federal Bussato, do PTB – Partido Trabalhista
Brasileiro, que já em três eleições seguidas tem feito alguns votos em Capivari do Sul. Disse que
teve a grande satisfação de acompanhar o Bussato desde a sua primeira eleição para deputado
quando ele ainda era vereador de Canoas. Informou que irá encaminhar a emenda em mãos para os
líderes da bancada e de governo do Executivo Municipal na Câmara de Vereadores. Salientou que a
emenda é no valor de cem mil reais, e a sua sugestão seria que o Executivo Municipal pudesse
adquirir  um equipamento para realizar os exames de mamografia para dar uma atenção especial
para a saúde das mulheres capivarienses, mas como a aquisição desse aparelho acarretaria outras
despesas como a contratação de técnico e outros, acabaram me convencendo de que a compra de
outros equipamentos para o Posto de Saúde seriam nesse momento mais importantes. Destacou
que se sente realizado por ter trabalhado com o deputado Bussato, e informou que o dinheiro da
emenda já está depositado na conta da Prefeitura, segundo um e-mail que recebeu do gabinete do
Deputado  Bussato,  agora  cabe ao Executivo  fazer  a  busca da melhor  forma de comprar  esses
equipamentos para o Posto de Saúde. Finalizando falou que está fazendo algumas medições de
áreas para instalação das eólicas, e pôde observar a riqueza de áreas que o Município dispõe no
Rancho Velho, Barrocadas, Capão da Porteira e outras para a produção agrícola como arroz, soja,
madeira e diversas outras atividades que podem gerar emprego e renda para a nossa comunidade. A
seguir  não  havendo  nada  na  Ordem  do  Dia  a PRESIDENTE  deu  início  ao  espaço  das
EXPLICAÇÕES PESSOAIS, sendo que se pronunciou a vereadora NORA NUNES que solicitou o
registro do seu pronunciamento. A Vereadora iniciou parabenizando e deixando um abraço para a
Carina, filha da professora Ana, que completou quinze anos, e também felicitou ao amigo e colega
vereador  Manoel  Dias  que  fez  aniversário  ontem.  Deixou  um  grande  abraço  e  desejou-lhe
felicidades.  A seguir  não havendo mais quem quisesse se pronunciar,  a  PRESIDENTE  declarou
encerrada a presente Sessão, e convocou os vereadores para a próxima Sessão Ordinária a ser
realizada no dia vinte e um de setembro, do ano dois mil e quinze, às quinze horas. E nada mais
havendo a tratar, para  que tudo fique registrado, lavrou-se a presente ata que segue devidamente
assinada.

Vereadora SANDRA CARDOSO Vereador DANIEL COUTO
 Presidente                                 1º Secretário

“Doe Órgãos, Doe Sangue: Salve Vidas”


